# オレンシアを服用したことが一番の後悔。 すぐに松本医院を受診すべきでした。

# 「関節リウマチ治療手記」 匿名希望

51歳

2016年12月7日

### 1、時間経過と症状

#### 2015年

- 8月 首が回らなくなり、整形外科に通院(ロキソニンを処方)。
- 9月 全身の関節(特に恥骨)に痛みを感じる。プレドニンを処方される。
- 10月 関節リウマチと診断され、総合医療センターのリウマチ科に通院開始。
- 12月 右足膝関節が曲がらなくなり正座ができなくなる。

#### 2016年

- 1月 プレドニンに加え、オレンシアを処方される。
- 3月 体の怠さと、急に記憶力が悪くなる。このままでは、薬によって、体がボロボロにされると思い、幼児期に漢方薬で慢性疾患を治したことを思い出す。松本医院通院開始。今までの薬を一切止め、漢方薬とアシクロビルに。
- 12月 現在、体の痛みはほとんどなく、正座もできる。走ることはきびしいが、歩行には問題なし。

	4月	5月	7月	8月	9月	10 月	11月	12月
CRP 定量	1.06	1.1	1.93	2.94	0.35	0. 24	0. 19	0.48
血沈		15	40	55	30		8	12
RF 定量	346	204	221	148	119	109	99	96
MMP-3				100.5		41. 4		45. 2
リンパ球	22. 7	21	21. 2	29. 3	33. 1	30. 6	38. 2	31. 6
EB ウイルス	4. 4				3. 5			
単純ヘルペス			66. 1	62. 3				
非特異的 IgE	431	243	417				293	

## 2、総論

私の場合、ステロイド使用を止めたことによるリバウンドが、ほとんどありませんでした。摂取した量が少なかったのかもしれません。ただし、私が使用したオレンシアは、とてもきつい薬でした。私は、この薬を使用したことを1番後悔しています。絶対に使用すべきでないと思います。すぐに、松本医院で治療すべきでした。

夏の終わり頃から、鼻炎になり、リウマチの症状がずいぶん楽になりました。 クラススイッチしたのだと思います。急激に改善した事は、上記表からも数値 が物語っています。

# 3、追記

最後になりましたが、松本先生、スタッフの皆様方、本当にありがとうございました。